

Vollversammlung zur Schülersprecherwahl an der GMS Waldburg-Vogt

Am Dienstag, den 9. Oktober fand in der alten Sporthalle eine Vollversammlung aller Schüler der Gemeinschaftsschule Waldburg-Vogt statt. Dazu wurden die Vogter Schüler mit dem Bus nach Waldburg gebracht. Unser neuer Konrektor Andreas Biechteler begrüßte die Schüler und fand motivierende Worte um alle auf die bevorstehende Schülersprecherwahl einzustimmen. Denn genau hier beginnt das Mitspracherecht der Schüler. Umso wichtiger ist es, Vertreter der Schülerschaft zu wählen, die für die Wünsche und Bedürfnisse der Schüler eintreten. Die Vorstellung der Kandidaten fand in einem Interview statt, welches von Max Thiede moderiert wurde. Als erstes wurden die sieben Kandidaten der Primarstufe dazu befragt, was sie an unserer Schule bewegen möchten und warum sie sich vorstellen können Schülersprecher zu sein. Nachdem jeder Kandidat für sich werben konnte, wurden die vier Kandidaten der Sekundarstufe vorgestellt und befragt.

Direkt im Anschluss an die Vollversammlung fanden die Wahlen statt. Jeder Schüler hatte zwei Stimmen, die er vergeben konnte und folgende Schülersprecher wurden gewählt:

In der **Primarstufe** wurden **Felicitas Egger** und **Karoline Bayer** gewählt. Und die Schülersprecher der **Sekundarstufe** sind **Marwin Madlener** und **Ben Schröder**.

Wir gratulieren euch ganz herzlich zu eurem wichtigen Amt als Vertreter der Schülerschaft und wünschen euch viel Erfolg bei eurer Arbeit.